



OLIVER JÖRG

Oliver Jörg, père de trois enfants, est né en 1972 à Aalen et a fait ses études de droit aux Universités de Passau, Würzburg et Linz (Autriche). Il a été admis au barreau allemand en 2004 et a exercé la profession d'avocat pendant quatre ans. Avant d'être nommé secrétaire général de la Fondation Hanns Seidel en 2019, il était membre du Parlement de l'État de

Bavière pendant dix ans. Pendant l'exercice de son mandat parlementaire, il était Président de la commission parlementaire pour l'enseignement supérieur, la recherche et la culture. En outre, il a présidé le groupe de travail sur la société civile active / bénévolat du groupe parlementaire de la CSU. M. Jörg a marqué le paysage scientifique bavarois à longue terme, notamment à travers la décentralisation de l'enseignement supérieur et le renforcement des universités des sciences appliquées ainsi que leur coopération avec le secteur privé. En outre, il s'est engagé pour le développement social de la Bavière, surtout en ce qui concerne la société civile, la culture et la préservation des monuments.

En plus de cela, il est membre actif de la société civile, notamment en tant que membre honoraire des conseils d'administration des organisations à but non lucratif.